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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E5_8D_8E_

E5_AE_89_E6_94_B6_E7_c33_487264.htm “2008年，在股市波

动加大、通胀高企的大环境中，债券基金应该成为投资者资

产配置的不错选择。”华安稳定收益债券基金拟任基金经理

贺涛接受记者采访时表示。 贺涛认为，随着2008年经济增速

达到本轮景气周期的高点，物价和利率也将在今年达到高点

，随后很可能有回落。在此宏观背景下，未来一两年看好债

市的机会。 贺涛进一步分析指出，国债市场年初以来大幅上

涨，最近上调准备金率且有加息预期但市场总体依然稳定，

最新的10年期国债招标结果也低于二级市场水平，这也说明

各机构看好后市。未来随着加息的兑现，2008年国债市场仍

有一定的上涨空间。央行票据目前发行利率高且期限短、二

级市场流动性好，华安基金认为，央票安全边界高，已具投

资价值。政策性金融债目前与国债的利差水平创历史新高，

究其原因，除了商业银行投资金融债的利息收入需要纳税外

，政策性银行的商业化转型使得市场重新思考其定位。企业

债市场总体收益水平较高，尤其是可分离转债纯债部分随着

新债的不断上市，市场流动性得到改善，投资价值显现。 谈

及未来华安收益基金成立后的操作策略，贺涛表示，将立足

流动性安全，以利息收入为主兼顾价差收入。以国债、央票

等为核心品种，加大高收益品种的投资力度，例如政策性金

融债、企业债、公司债等。另外通过择机配置可转债、积极

参与网上网下新股申购增强组合收益。随着债市的转暖，今

年债券型基金的收益构成中，债券投资收益占比将大幅上升



。 贺涛介绍，目前债券型基金明显比前几年增多，对正在发

行的华安收益来说，除了权益类资产投资不直接从二级市场

买入股票、权证等权益类资产，较大程度上规避了股市波动

风险外，还有以下两大特点：其一，没有限制新股上市、权

证转股和可转债转股后的股票抛售时间。可依托华安强大的

股票投研平台，灵活选择股票抛售时点，为投资者争取更好

收益。其二，基金对可转换债券投资比例相对灵活，为较大

限度分享可转债收益提供了可能。 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


